



Tipp

AUSSTELLUNGSTIPP

Die nächste Eiszeit kommt bestimmt

Sonderausstellung der Superlative im
Evolutionmuseum Schmiding

In der letzten Eiszeit wurde es sehr rasch, sehr kalt. Nicht alle Tiere fanden sich mit der neuen Umwelt zurecht – sie konnten keine Nahrung mehr finden und starben schließlich aus. Nur wer sich an die kalten Temperaturen anpassen konnte, überlebte.

Das Evolutionmuseum Schmiding präsentiert die „Big Five“ der Eiszeit – die großen Tiere der Megafauna, die damals das Landschaftsbild der Steppe prägten.

Mammut, Riesenhirsch, Wollhaarnashorn, Säbelzahn tiger und Höhlenbären in Originalgröße werden in lebensgetreuen Dioramen ausgestellt. Neben diesen „Big Five“ der letzten Eiszeit tummeln sich noch mehr als 30 weitere Tierarten im Museum, auf der Zeitreise durch die Evolution und in die letzte Eiszeit. In einer, in Oberösterreich noch nie da gewesenen Größe, führt die Sonderausstellung „Die nächste Eiszeit kommt bestimmt“ bis 10. Juli 2019 eindrucksvoll in die Vergangenheit.

Neben den Tieren wird auch der Mensch als Überlebenskünstler während der Kälte gezeigt. In einem Nachbau der Höhle von Chauvet zeigen die Höhlenmalereien die Naturgeschichte der damaligen Zeit.

Evolutionmuseum Schmiding

(gleich neben dem Zoo Schmiding)

5. Februar bis 10. Juli 2019, täglich 09.00 bis 17.00 Uhr

Zugang über Zoo Schmiding:
Schmidinger Straße 5, 4631 Krenglbach

www.evolutionmuseum.at